

Crif.org, 14 janvier 2013

Remise de Légion d'Honneur à Éliane Klein le 14 janvier 2013

Éliane Klein a reçu lundi 14 janvier les insignes de Chevalier de la Légion d'Honneur des mains de Richard Prasquier dans le Salon d'honneur de l'ancienne Mairie d'Orléans, en présence du député-maire, M. Serge Grouard, de l'ancien Maire M. Jean Pierre Sueur, ancien secrétaire d'État, Président de la Commission des Lois au Sénat, de Mme Valérie Corre, Député de la 6e Circonscription du Loiret, de nombreuses personnalités dont Mme Mouchard Zay, Présidente du Cercil, de François Guggenheim, délégué du CRIF de Tours et de Claude Hampel, Président de la Commission du Souvenir du CRIF.



Dans son discours, le Président du CRIF a retracé le parcours d'Éliane Klein, militante exemplaire pour qui la Guerre des Six Jours a été un événement déclencheur. Elle fut très active dans la décennie 80 dans le soutien aux Juifs d'URSS, puis plus tard dans l'aide à Lohamei Hagetaot, le célèbre Kibboutz proche de Akko où Itzhak Cukierman, Zvi Lubetkin et leurs compagnons survivants des combats contre les nazis ont construit un magnifique Mémorial en partie consacré aux souvenirs des enfants exterminés (Yad Layaled).